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Fsr-Teilnehmer Ronny Riedel,   

Sigurd Hauenschild,  

Dieter Krupkat 

  

Thema TK Zusammenkunft Punkte 1 – 6 / Email Ronny vom 22.09.2015 

und Ergänzungen  

 

                 

        

1. Auswertung der WM in Görlitz 

 

Die Weltmeisterschaft ist bis auf wenige Probleme über die Runden gegangen. Eines der weni-

gen Probleme gab es in den Hydro-Klassen. Hier sollten sich die Länder etwas einfallen lassen, 

da vor allem FSR-H 15 und FSR-H 27 von der Geschwindigkeit extrem zugelegt haben und es 

ohne Technik kaum noch machbar ist eine vernünftige Zählung zu bewerkstelligen.  

 

2.  Sektionskassenstand 

  

Die Kasse ist entlastet.  

Kassenstand  301,- EUR.  

Für die Junioren wurden Sachpreise für die erstplatzierten in den Klassen FSR-V 3.5 cc, 7.5cc 

und 15cc zum Endlauf der deutschen Meisterschaft 2015 in Duisburg angeschafft und bei der 

Siegerehrung verteilt. Dieses wurde von der in Duisburg anwesenden TK beschlossen.  

 

3. Wertungsläufe in 2016 

 

Erster Wertungslauf Mai  2016 in Falkenstein  FSR-V/H/O 

FSR-O/H national. FSR-V mit internationaler Beteiligung. 

 

Zweiter Wertungslauf  (Termin August, September oder Oktober zurzeit ohne Gewähr) 2016 in 

Duisburg  FSR-V/O mit internationaler Beteiligung. 

 

Dritter Wertungslauf Oktober 2016 in Hannover FSR-V mit  internationaler 

Beteiligung. 

 

Alle drei Wertungsläufe kommen in die Wertung, kein Streichergebnis. 

 

Es wird keine Begrenzung für deutsche Teilnehmer geben!!!         

Wer rechtzeitig meldet, bezahlt und den Meldeschluss einhält ist Startberechtigt. 
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4. Wertung Juniorenläufe in allen Klassen (Wertungsläufe) 

            

Es werden alle Juniorenläufe gewertet, egal wie viele in den  

einzelnen Klassen teilgenommen haben. Das Regelwerk wird zeitgemäß 

angepasst. 

 

  

5. Verteilung der Gelder bei Wertungsläufe 

 

Die vorhandene Regelung bleibt bestehen wie 2014 und 2015. 

 

                            

6. Zukunft von unserem Hobby (Sport)  

 

Ein  gemeinschaftliches miteinander  zwischen dem nauticus und dem FSR-D ist nicht in 

Sicht.  Eine Lösung steht in weiter Ferne.  

 

Weitere Punkte / Ergänzungen 

7. Anwendung interner Abstimmungen 

 

Grundsätzlich sind interne Entscheidungen  die in der TK getroffen wurden 

nicht an Dritte weiterzugeben. Internes aus Vereinen die an die TK herangetragen 

wurde, sind Angelegenheiten der Vereine und haben nichts in der TK verloren.  

Es ist nicht Aufgabe der TK vereinsinternes zu kommentieren.  

 

8. EM 2016 in Jawor (Polen) Benennung der Teilnehmer 

       

Die TK unterbreitet den Vorschlag, das aus der Wertung der deutschen Meisterschaft 2015 die 

ersten fünf Teilnehmer aus der Rangliste zu benennen, die ausschließlich nauticus e.V. Mitglie-

der sind.  

Die TK beruft sich auf GA §20 Absatz 5 

Interner Meldeschluss für die EM 2016 ist der 31.01.2016 

In der Satzung steht eindeutig geschrieben dass eine Delegierung stattfindet  

 

9. Zeitgemäße Anpassung Regelwerk (in Anlehnung Wertung Junioren) 

 

Das Regelwerk muss/sollte angepasst werden um den Schwund bei den Junioren 

gerecht zu werden. Es ist dringendst ein Antrag zu stellen an die NAVIGA. 

Die Anpassung wird national wie von der TK beschlossen in 2016 angewendet. 
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10. Nitromethanbegrenzung ab dem 01.01.2016  

      

Die Übergangsfrist für die Nitromethanbegrenzung läuft 2015 aus. Nach der 

europäischen Vorgabe ist der Nitromethananteil im Gemisch auf 25% bzw. 

23% Gewichtsprozente einzuhalten. Die NAVIGA rüstet sich mit Nitromax aus, 

um die neue Regel anzuwenden und bei gegebenen Anlass zu ahnden.  

Auch wir sind verpflichtet auf unseren Wertungsläufen diese Regel einzuhalten. 

Um allen Fahrern Gelegenheit zu geben, ihre Boote darauf abzustimmen-/testen, 

ist eine rechtzeitige Bekanntgabe erforderlich.  

Hier stellt sich die Frage ob der Nitromax für uns geeignet ist!!! 

Seitens CMB wird an eine Lösung gearbeitet die eine genauere Messung ermöglichen soll. 

Hier gilt es abzuwarten. Wenn die CMB Lösung nicht rechtzeitig fertig wird, dann sollte 

mit dem Nitromax gemessen werden. Wie im Einzelnen die Messungen durchgeführt werden 

können ist noch zu erarbeiten. 

 

 

TK West 

Spartenleiter FSR  

 

Dieter Krupkat  


